

Un recueil de poèmes d'un auteur vénézuélien dédié aux 5 est présenté à La Havane



La Havane, 25 octobre (RHC).- Le recueil de poèmes intitulé « Para qué sirve lo imposible » (À quoi sert l'impossible), de l'écrivain vénézuélien Carlos Angulo a été présenté à La Havane en hommage aux 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Au cours d'une cérémonie qui s'est tenue au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Carlos Angulo s'est référé à son appui invariable à la cause de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et Antonio Guerrero, qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Il a également exprimé sa solidarité avec Fernando González et René González qui ont déjà purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba.

Carlos Angulo a réaffirmé que les 5 sont un patrimoine éthique de l'humanité raison pour laquelle ils rentreront la tête haute à leur patrie.



Radio Habana Cuba